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37 500 €

St-Paul-de-Vence
Maison à louer (06570)
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Découvrez  un  domaine  prestigieux  sur  les  hauteurs  de  Saint-Paul  de

Vence,  une  propriété  exceptionnelle  de  915  m²  nichée  dans  un  jardin

luxuriant de 9700 m², à proximité du charmant village de Saint-Paul de

Vence.Ce  domaine,  en  retrait  pour  favoriser  l'intimité  et  la  sécurité  de

ses  invités,  offre  des  prestations  de  très  haute  qualité  et  une  vue

fantastique jusqu'à la mer. Idéale pour vos vacances, cette propriété de

luxe  promet  des  moments  inoubliables.La  propriété  dispose  de  6

chambres  en-suite,  dont  2  somptueuses  Master  suites.  De  nombreux

espaces de réception sont à votre disposition : ...

Discover a prestigious estate on the heights of Saint-Paul de Vence, an exceptional

915 m² property nestled in a lush 9700 m² garden, close to the charming village

of Saint-Paul de Vence.This estate, set back to ensure the privacy and security of

its  guests,  offers  top-quality  amenities  and  a  fantastic  view  of  the  sea.  Ideal  for

vacations, this luxury property promises unforgettable moments.The property boasts

6  en-suite  bedrooms,  including  2  sumptuous  master  suites.  Numerous  reception

areas are at  your disposal:  dining room, lounges, smoking room, winter  garden...

Enjoy a wellness area ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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